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出席報告
本 日 の プ ロ グ ラ ム ４ 月 １ 0 日
梢南元氏「日本留学を終えて」

次 週 予 定 ４ 月 １ ７ 日
芦田敬治君「人間と薬」

欠 席 者
後 藤 飯 島 石 渡 亀 谷 加 藤 木 村
古 田 士 三 浦 大 西 辻

司 会 S A A 伊 藤 英 夫 君
ソングリーダー北砂富三君「君が代」

「奉仕の理想」

とうございました。すべて皆様のお蔭です」と
いうコメントがついております。

尚、リサイタル当日我々のクラブから贈りまし

たお花の写真も同封されておりますので回覧致

します。
。チャーター伝達式のお知らせが届いております。

ちょっと遠方ですが、浜名湖RCで来る５月１８
日旧)に行なわれるそうです。たまたまおついで

の方がございましたらお立寄りいたざければ幸

せです。
。大和青年会議所の神沢さんがお見えになりまし

て、今年度の市民まつりでのミス大和コンテス

トにも宜しく御支援いたぎきたいとのことでし

た。

くビジター＞

織田智明君（桃須賀西）

速水滋弘君佐々木忠義君（横浜旭）
三浦福好君岩瀬至君（綾瀬）

青木一俊君野口栄三郎君堀一一君

黒田忠男君（大和）

野島幸雄君（座間）曽根徳次君（大和田園）
今

く会長報告＞
・先日財団奨学生の迫田浩子さんがリサイタル

を開かれ、そして卓話をしていたざきましたが
お礼のお手紙力:届いております。

４月の中旬には再び西ドイツに渡り、これから

益々精進したいということ私。「本当にありが 』、
１．真実かどうか
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 ' l 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の た め に な る か ど う か

ａ ■事 務 所 大
大
容
大
八
盃

和 市 中 央 １ - ｓ - ４
和 市 商 工 会 館
O ４ 6 2 - e S - フ ９ ２
和 市 大 和 南 １ - ４ -
千 代 信 用 金 庫 大 和 支 店 ４
O ４ 6 ２ - 6 ４ - S e ｓ

例 会 日
会 長
会長イレクト
副 会 長
幹 事
会 報 委 員

木曜日１２８寺30分より
田 利 久
田 重 成
沢 菫 徳

週毎
上
藤
冨
近

●

● ○
内ｅ
４
階
４

＝ Ｌ 」

長
イレクト

久
成
徳
男
村士木

田
田
沢
藤

例 会 湯 会
霞

松 崎 ・ 種 ケ 島 す Ｐ可

会 員 数
５３名

出 席 数

４３名
出 席 率

81.13％

前回の修正

100％



＜ 卓 話 ＞ 岡 本 重 之 君

「雑誌愛読の月にあたり」

先週、上野ガバナーの招集により雑誌委員長会
議が横浜で開かれ、それに出席して参りましたの
でそのご報告を兼ねましてお話させていたざきた
いと思いますので宜しくお願い致します。

普段、忙しさにかまけて例会に参りまして配ら
れるロータリーの友にもほとんど目を通すことな

く家に積んどくでしたが、今回雑誌委員長会議に
出席するにあたり、読んでみました。いろいろと
勉強になったことも多くありました。
雑誌月間の目的は、ザ・ロータリアン誌、レビ

スタロータリアン誌及びロータリーの友誌に対す

る会員の認識を深め、それによって購読部数の増
加を計ること、ということで１９８３～１９８４年度
より４月がロータリー雑誌月間となりました。日
本のロータリーの友が公式地域雑誌となったのは
1980年７月からです。

又、このロータリーの友は今１０万４０００部発行さ
れております、当初は３３００部だったそうです。
現在１冊の単価は２００円です。
表紙は毎月国宝級の美術品を委員会で設定し1979
年８月より「花」を中心とした構図をとりあげて
選んでいるそうです。但し、ロータリーの公式誌
となりますと毎年７月号の表紙はその年のRI会
長の写真をのせることになっておるそうです。
過日の雑誌委員長会議の時のご報告を申上げま

す。日本にはロータリークラブは27地区あります
力:雑誌委員長会議なるものを開いているのは13地
区だけだそうです。雑誌委員会は何もやることが
ないから…ということでこの役をお受けしたので
すが、実はやればやるだけいろいろな仕事がある
ということが解りました。例えば毎月の友を読ん
でその中からピックアップして会員の皆さんに紹
介するということで、これが雑誌委員の一番の仕
事であるということです。
ロータリーの友の表紙で「ロータリーの友」と書

いてあります下に、とりわけ今月皆様に読んでほ

＜幹事報告＞

・本日は特にございませんが、来週は定例の理事
・役員会がございますので宜しくお願い致しま

す。尚、案件がございますので来週ご都合で欠
席されることがお解りの理事・役員の方は本日
お帰りに幹事までお申出下さい。事前にこ意見
を伺いたいと思います。

＜委員会報告＞

プログラム委員会副委員長有沢昭二君

プログラムに変更がございますのでお知らせ致し
ます。
４月17日芦田敬治君「人間と薬」

時間延長で約１時間
４月24日市川隆一郎氏（国府実習学校々長）

「非行少年の問題について」
時間延長で約１時間

５月１日松尾葉子女史（女性指揮者）

へ

＜お祝＞

３年皆出席
お誕生日

おめでとうございます／
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（４月８日）
（４月８日）
（４月３日）
（３月19日）
（４月４日）
（４月５日）

(58年４月７日）

結婚記念日

Ａ
グ創業記念日

入会記念日

ご存知ですか。・・・

１９３０年に、国際ロータリーのロータリ
ー財団は最初の補助金を授与しました。財

団は、寄付者である、ロータリーの創始者

のポール･ハリスの要望に従って、国際障

害児協会に米貨500ドルを寄付しました。



しいという記事の見出しが出ていますのでこの所
だけでもお読みいたずければよいと思います。

雑誌委員長会議の席上でのお偉い方々のお話をす
こしずつ、かいつまんでご報告してみたいと思い

ます。
松平一郎ロータリーの友委員長の挨拶
①規定審議会での討議は無意味だという投書がイ
ギリスの方からロータリー本部にあった。

②コミュニケーションとしての雑誌、広報として
の雑誌の効果を考えてみてほしい。

加藤進治ロータリーの友副委員長の挨拶
①日本全国で13地区だけが雑誌委員長会議を開催

へしているが結構なことである。

②横浜ロータリーでは、雑誌委員長は毎月雑誌の
内容を５分位で報告している。

③ロータリーの友は１ケ月10万部余り印刷してい
るが12名で作製している。

④ロータリーの友を１年間みっちり読めばロータ
リーの事のエキスパートになれるのでしっかり
読んでほしい。

⑤ロータリーの友は55年よりRIで承認されてい
る公式地域雑誌であるということの理解をして
ほしい。

⑥ロータリーの友３月号よりグラビアの所だけカ
ラーにし紙の質も変えて１円50銭ほど安くなっ
た。

へ⑦各地区の友委員からのいろいろ出る意見を最大

限友に反映させている。
⑧ロータリーの友は皆さんの雑誌であるので皆さ
んの意見をどしどし出してほしい。

⑨ロータリーの友発行33周年になるカミ、、古きを
たづねて新しきを知る〃という風にいきたいと
思う。

川崎覚太郎ロータリーの友編集長の挨拶
「英文ロータリーの友の世界評価」ということ
で……

①ロータリー誌は25ちかくあり英文ロータリーの
友誌は25ケ国に出しているがかなり多く読まれ
ている。これは毎月１万部発行している。

②各国地域との交流もこれにより出来ている。
③年２回発行

④７月より雑誌委員長よりのローカルな記事を掲
載する予定である。

以上が大要ですが毎月毎月の一部200円のロータ
リーの友を、この雑誌月間に因みまして、認識を
新らたにしてお読みいたずき利用していたゴけれ
ば幸いだと思います。
この機会にロータリーの文献についてもすこし

お話させていたききたいと思います。
国際ロータリー関係では
。ロータリアン誌（年間８ドル）ロータリアン必

携（１セット１４．５ドル）
・公式名簿（６ドル）、手続要覧(1,800円）
・ロータリー年表（５２０円）

ロータリーの友事務所発行の文献
･ポールハリス著「ロータリーの理想と友愛」

（１，５００円）
-ロータリーの創設者が創立から発展への

ロータリーの根本精神をさまざまな角度

から論じた新会員必読の害一
。「ロータリーモザイク」元RI会長ハロルド・

ドーマス著（１，５００円）
-４人から１００万人へのロータリーの発展の

鍵はどこにあったか-
ol985～1986年度版全国ロータリークラブ会

員名簿（２巻１セット3,200円）
-約1690のロータリークラブの96,000人

のクラブ会員の名簿一
．ロータリー日本60年史（３，５００円）
-ロータリー日本50年史以後の10年間を主体

に編集したものでロータリーの存在意義を

広く知らしめるものです。-
。ロータリー手帖（４００円）
・ロータリー美術館（８，０００円）
-国宝。重要文化財など各地の代表的美術品

計３００点をカラー写真で紹介
・ロータリーダイアリー（１，０００円）
･ロータリーカレンダー（５００円）

ー



ばか固らないですむということでポリオ計画とい
うのが進んでいるわけです。

・新ロータリーソング楽譜集(500円）
oRACカセットテープ(1,000円）
・例会用カセットテープ（６，０００円）
･ポールハリスの声のカセットテープ（５００円）

以上、いろいろな種類の書籍、テープ等がありま

す。是非ご利用いたぎきたいということでした。

-ポリオプラス計画についての説明とそれに

伴なう医師としての専門的立場からのご意
見等貴重なお話をいただきました。-

＜ ス マイル ボ ッ ク ス ＞ 委 員 長 古 川 巌 君

速水滋弘君(横浜旭）初めてお邪魔致しまし
た。お世話になります。

佐々木忠義君（横浜旭）お世話になります。

岩 瀬 至 君 （ 綾 瀬 ） 本 日 も 宜 し く へ
三浦福好君（綾瀬）お世話になります。

青木一俊君（大和）久しぶりにお邪魔致します。
どうぞ宜しく。

野口栄三郎君（大和）本日はお世話になります。
堀一一君（大和）本日はお世話になります。

宜しくお願い致します。
黒田忠男君（大和）お世話になります。

野島幸雄君（座間）久しぶりにお伺いしました
バッチを忘れ申し訳ありません。宜しくお願

いします。

曽根徳次君（大和田園）本日はお世話になりま
す。宜しくお願い致します。

上田利久君結婚記念日すっかり忘れていました。
何年経ったかも忘れてしまいました。でも仲，へ
よくやっています。有難うございました。

金井大輔君随性を打ち破ってパット精進を決意

して参ります。本日は３年皆出席のお祝あり
がとうございます。

岩田一夫君創業記念のお祝有難うございます。
山中忠誠君４月８日は誕生日ですのでスマイル

します。
前原一男君ホームクラブを長い間欠席致しまし

た。皆さん！前原をお忘れなくお願いします。
中西功君ビジターの中西です。久しぶりにお

邪魔します。宜しく１
追伸哲らくホームクラフ§を欠席して申し訳ありません。

会長：私もロータリークラブに入りました初年度
に雑誌委員長というのをやらされまして大変戸惑
ったことを今思い出しながらお話を伺っておりま

した。大変よく勉強していただきありがとうござ
いました。

近頃のロータリーの友を開きますとポリオプラ
ス計画という記事がどこかしらに出てきます｡お
ゞよそのことはご承知だと思うのですがポリオと
いう病気、昔は何となしにイヤな病気というご認

識があるのではないかと思いますが、なかなかよ
く解らないという面もあるかと思いますのですこ
し解れてみたいと思います。
２，５００年までに世界中の地球上からポリオを

なくそうという大きなプロジェクトでございまし
て、クラブ単位でやってもどうしようもないとい

うことで国際ロータリーの組織を総動員してやっ
ていこうということです。見方をかえますとRI
は今このプロジェクトを遂行するのにやつ気にな
っているという感じさえ致します。
ポリオというのは乳児から乳幼児にかけて風邪症
状で２～３日熱が続いて、ちょっと熱が下がり治
ったかなと思宅〒寝て、翌朝目がさめたら手足が

動かなくなって１，まったという、80%は手足の筋
肉がやられてしまいますがあとの10%位では呼吸
えんずいが麻疲1,て呼吸麻痒をおこして死んでし
まうという誠に悲惨な病気です。先進国や日本で
は現在殆ど発病していませんが、低開発国では
100人のうち24人しか今の処ポリオの接種を受け
ていません。毎年50万人ものポリオを受けること
を待っている子供達がいて、５万人もが呼吸麻痒
をおこして死んでいるわけです。ワケチンを飲め


